
MEMÓRIA FÓRUM OCA  DIA 26.08.13

1-Data:  26 de Agosto de 2013

2-Horário:  14:30h às 16:30h

3-Local:  Sala Múltiplo Uso, subsolo da Promotoria de Justiça de Defesa da 
Criança e da Juventude – PJIJ – SEPN 711/911, Bloco B, Asa Norte, Brasília 
-DF

4-Estiveram presentes  à reunião: Eunice Corrêa Araujo e Arilda Guedes dos 
Santos  Silva(CBrasileiroIntegrar),  Flávia  Basso   Rebelato(COEDH/SEDF), 
Juvenal de O. Campos ( DCA2), Kelly Cristina Dias(C.T. Lago Norte), Emilson 
Ferreira Fonseca(SEPLAN), Consuelo Vidal de Oliveira Feijó(PJIJ), Manuella 
Costa  da  Silva(VIPP/SECRIADF),  Jairo  de  Souza  Junior  e  Ivan  Guedes 
(CDCA-DF),  Rosa  Helena(CTBrasilia  Norte),  Hernany  Gomes  de 
Castro(SEDEST/GDF), Cleres Ferreira Sousa(CT-DF).

5- A pauta da reunião apresentada e discutida: 

1. Eunice  (Coordenadora  do  Fórum  OCA)  informou  que  como  ato 
deliberativo na reunião passada, ficou acertado entrar em contato com o 
MPDFT  sobre  as  unidades  de  internação  de  adolescentes;  que  ela 
procurou o Dr RENATO e foi que já havia um  Termo de Compromisso 
firmado  entre  MPDFT,  TJDFT,  CNJ  e  GDF  sobre  construção  de  7 
unidades de internação para adolescentes no DF . Que o MPDFT estava 
acompanhando e aguardando até  o prazo que ficou determinado. 

2.  Jairo de Sousa – (Secretário Executivo do CDCADF) apresentou em 
sua fala como funcionava o Fluxo de Processos do Fundo da Criança no 
CDCA  e sobre a denúncia fiscal do Imposto de Renda. 

3. Comentou  sobre  o  papel  de  o  fundo  suplementar.  Fundo  Edital, 
Chamada  Pública  e  apresentação  de  projetos  que  estão  sendo 
adequados. Comentou,ainda sobre a importância do Título de Utilidade 
Pública que as Instituições  precisam buscar para aprovação dos  seus 
projetos no CDCA.

      6-Deliberações:

- Que em toda  reunião o CDCA traga  o mapeamento (quanto gastou, 
quanto tem);

- Sobre a elaboração da Loa – Como a Gestão tem discutido a questão;

- Convidar  o secretário Secretaria Planejamento e Orçamento para falar 
na próxima reunião sobre o  fechamento do orçamento;



- Apresentação no Fórum  sobre o quadro Anexo e explicação.

- Apresentação do Orçamento da Criança e Adolescente de tudo que o 
Governo GDF gastou  até junho desse ano.

0BS:  Na  próxima  reunião   Flávia  Basso  Rebelato  da  COEDH/SEDF 
comprometeu-se a falar   sobre o orçamento e distribuição na Secretaria 
da Educação.

Sem mais para ser discutido,  a reunião do Fórum OCA foi encerrada às 
16h 30m. 

Cronograma das próximas reuniões do Fórum OCA em 2013

30 de Outubro de 2013 na sala Múltiplo Uso, no subsolo da PJIJ

25 de Novembro de 2013 na sala Múltiplo Uso, no subsolo, da  PJIJ


